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Assunto: Substituição de Palmeiras

Destinatário: Câmara Municipal de Portimão
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Ex. MoSr. PresidentedaAssembleiada República

Atendendo à Praga do Escaravelho Vermelho que se abate sobre as Palmeiras no
Algarve e também Portimão,

Vem a deputada abaixo assinada requerer a V. Exa. se digne obter da Câmara Municipal
de Portimão os seguintes dados:

1. Quanto foi gasto nos últimos 10 anos em colocação de Palmeiras no Município de
Portimão?

2. Quanto já foi gasto em tratamentos contra a Praga do Escaravelho?

3. A Autarquia considera ou não exequível a substituição gradual das palmeiras Phoenix

Canarensis, a Phoenix dactylifera (mais conhecida por Tamareira) e as Phoenix

washington ias por palmeiras autóctones como a Chamaerops Humilis, sobejamente,
conhecidas pela sua utilidade no artesanato de palma ou em alternativa espécies
autóctones adafo-climaticamente adaptadas aos ventos marítimos?
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